

(27/9/2004 - 12:09)

El Ayuntamiento y la Universidad organizan "Conecta", I Jornadas Universitarias de Recepción, Juventud y Empleo

La Concejalía de Juventud y Políticas de Igualdad del Ayuntamiento de Almería y la Universidad de Almería organizan "Conecta", I Jornadas Universitarias de Recepción, Juventud y Empleo, que se desarrollarán en el campus universitario del 5 al 7 de octubre.

El objetivo de estas Jornadas, en palabras de la concejal Rosario Soto, "es el de integrar en un ciclo único el proceso formativo laboral de los jóvenes almerienses. Este ciclo constaría de tres fases: ingreso en la universidad, formación dentro de la misma y promoción del universitario al mundo laboral/empresarial mediante herramientas como el Programa Ícaro, el convenio Univertecna, becas y bolsas de trabajo, por parte de la Universidad de Almería, y la ventanilla del Joven Emprendedor, el Servicio de Orientación Profesional y otros, por parte de la Concejalía de Juventud".

Las Jornadas contarán con un amplio abanico de actividades, siendo la principal atracción la instalación de 40 carpas y stands por parte de empresas e instituciones de la provincia. "Esta infraestructura tiene como objetivo el acercar dichas entidades a los estudiantes, facilitar información sobre formación, entrega de currículum... En definitiva, se trata de acercar la cultura empresarial a los jóvenes y mostrar la diversidad de salidas profesionales que tendrán nuestros universitarios tras su periodo de formación académica", destaca Soto.

En otro plano, se desarrollarán conferencias, charlas y actividades culturales de diversa índole, entre las que cabe citar la actuación de la cantaora almeriense María Ángeles Fernández Torres.

Hay que resaltar la buena acogida que han recibido estas jornadas entre las empresas almerienses. De hecho, se contará con la participación de empresas punteras en sus respectivos sectores de actividad, como Jarquil, Rombalcar, Autoescuela Al-Andalus, Onda Cero, Cadena Ser..., además de un numeroso grupo de instituciones, como el Ministerio de Defensa, la Cámara de Comercio, Asempal, el propio Ayuntamiento de Almería y la Universidad.

Desde la Concejalía de Juventud y la Universidad de Almería se están poniendo las bases para que las Jornadas que este año se inauguran sean el germen de una futura Feria del Empleo a semejanza de la que existe en otras ciudades.